

Ansprechpartnerin:

Susanne Hoffmann

Pressereferentin

Telefon: 08031 2561-607

E-Mail: presse@agenda-software.de

PRESSEMITTEILUNG

Agenda erhält Auszeichnung „Arbeitgeber der Zukunft“

Mitarbeiter-Benefits, Karriere-Perspektiven und individuelle Fort- und Weiterbildungsmöglichkeiten: Der Rosenheimer Software-Hersteller Agenda ist ein moderner Arbeitgeber. Das Deutsche Innovationsinstitut für Nachhaltigkeit und Digitalisierung (DIND) zeichnet das Unternehmen daher mit dem Siegel „Arbeitgeber der Zukunft“ aus.

Mit dem Siegel würdigt das DIND Unternehmen, die sich durch Innovationskraft, digitale Transformation, Mitarbeiterfreundlichkeit sowie moderne Führungs- und Recruiting-Strategien als kompetenter Arbeitgeber hervorheben. Das Institut kam zum Ergebnis, dass Agenda alle erforderlichen Kriterien für die Preisvergabe erfüllt.

Verleihung in Frankfurt

Am 12. Juli fand die feierliche Verleihung des Preises in Frankfurt am Main unter Aufsicht der Schirmherrin, Frau Brigitte Zypries, ehemalige Bundesministerin der Justiz sowie der Wirtschaft, statt. Stellvertretend für Agenda nahmen Daniel Riesinger, Personalreferent, und Dr. Florian Schmidt-Wudy, Mitglied der Geschäftsleitung und Bereichsleiter Personal, Finanzen und Recht, die Auszeichnung entgegen. „Das DIND bestätigt uns mit der Auszeichnung, dass wir ein fortschrittlicher und attraktiver Arbeitgeber sind. Darauf sind wir stolz. Wir arbeiten kontinuierlich daran, uns als Unternehmen zu verbessern. Dabei legen wir größten Wert auf Digitalisierung, Nachhaltigkeit und eine wertschätzende Personalpolitik“, so Dr. Florian Schmidt-Wudy.

Agenda bereits mehrfach ausgezeichnet

Das Siegel „Arbeitgeber der Zukunft“ des DIND erweitert die Sammlung der von Agenda in den letzten beiden Jahren erhaltenen Auszeichnungen. So erhielt das Unternehmen im Jahr

Agenda:

2022 die Preise „kununu Top Company 2023“ sowie „Bayerns Best 50“; der Preis „Bayerns Best 50“ wurde von Agenda zum zweiten Mal nach 2017 – und damit bereits innerhalb des frühestmöglichen Abstands von fünf Jahren zwischen erster und zweiter Preisverleihung – in Empfang genommen. Im Jahr 2021 würdigte die Stadt Rosenheim Agenda mit dem Wirtschaftspreis. Kununu ist eine der größten Plattformen für Arbeitgeber-Bewertungen. Jedes Jahr zeichnet das Unternehmen die beliebtesten Arbeitgeber aus. Dabei fließen vor allem die Bewertungen der Arbeitnehmer in die Beurteilung ein. Nur die obersten 5 Prozent erhalten das Siegel „Top Company“ und präsentieren sich damit als Top-Arbeitgeber. Das bayerische Staatsministerium für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie zeichnet mit dem Preis „Bayerns Best 50“ jährlich die 50 wachstumsstärksten mittelständischen Unternehmen in Bayern aus. Die geehrten Unternehmen weisen in den vergangenen fünf Jahren eine außerordentliche Steigerung der Mitarbeiterzahl und des Umsatzes vor. Mit dem Wirtschaftspreis würdigt die Stadt Rosenheim alle zwei Jahre Unternehmen und Unternehmerpersönlichkeiten, die herausragende Leistungen für den Wirtschaftsstandort Rosenheim erbracht haben.

Über den Preis "Arbeitgeber der Zukunft"

Zukunftsorientierung und Qualität als Arbeitgeber – dafür werden Unternehmen durch das Deutsche Innovationsinstitut für Nachhaltigkeit und Digitalisierung (DIND) mit dem Preis „Arbeitgeber der Zukunft“ ausgezeichnet. Unterstützt wird die Initiative von der ehemaligen Bundeswirtschaftsministerin Brigitte Zypries. Die Auszeichnung hilft Unternehmen, sich im „War for Talents“ zu positionieren, um trotz des Fachkräftemangels Talente zu gewinnen und zu binden. Geehrt werden innovative Unternehmen mit klarer Digitalisierungsstrategie, die Nachhaltigkeitsziele verfolgen und attraktive Arbeitsbedingungen bieten. Dabei liegt das Augenmerk auf moderner Führung und Mitarbeiterfreundlichkeit. So fließen etwa flache Hierarchien, flexible Vergütungsmodelle oder Mitarbeiter-Benefits sowie individuelle Fort- und Weiterbildungsmöglichkeiten in ein ganzheitliches Bild ein. Dieses wird anhand einer Bewertungsmatrix erstellt, die mit Hilfe des Inputs von Expertinnen und Experten aus Wirtschaft und Wissenschaft erarbeitet wurde. Die Preise werden im Rahmen diverser Netzwerkveranstaltungen verliehen.

Über das DIND

Das Deutsche Innovationsinstitut für Nachhaltigkeit und Digitalisierung (DIND) unterstützt Unternehmen dabei, fit für die Zukunft zu werden. Dazu kooperiert das DIND mit Expertinnen und Experten aus Wirtschaft, Wissenschaft und Politik, führt im Auftrag von Partnern Studien durch und prüft Unternehmen auf wichtige Aspekte für deren Zukunftsfähigkeit. Durch Beispiele erfolgreicher Transformation sollen der Wirtschaft wichtige Impulse verliehen

Agenda:

werden. DIND-Auszeichnungen sind ein wertvolles Kommunikationsinstrument für Unternehmen. Sie helfen, passende Partner und Mitarbeitende zu finden, um noch innovativer, nachhaltiger und digitaler zu werden

Bei Abdruck Belegexemplar erbeten

Link: agenda-software.de



Stolz auf das neue Siegel:

Dr. Florian Schmidt-Wudy, Bereichsleiter Personal Finanzen und Recht (links) und Daniel Riesinger, Personalreferent (rechts), nahmen den Preis stellvertretend für Agenda von der ehemaligen Bundeswirtschaftsministerin Brigitte Zypries entgegen.

Foto: Offenblende/Andrej